

soins matériels; vos conseils paternels, vos encouragements précieux n'ont cessé de les guider dans les voies de la perfection religieuse, et tout récemment encore vous avez poussé la condescendance jusqu'à vous mettre à leur disposition pendant les exercices de la retraite, afin de les dédommager et consoler du grand éloignement de leurs Supérieures. Vous les avez comblées !.....

Et pourtant je n'ai pas tout dit. Les vivantes n'ont pas été seules à bénéficier de votre bonté, Monseigneur. Certes, notre chère petite Sœur Ste-Julie-St-Ignace, la première élue des Filles de la Croix dans le Nouveau-Monde, n'avait jamais pu rêver qu'un Archevêque assisterait à ses funérailles, et cependant vous lui avez fait cet honneur ! Malgré les travaux abondants, débordants de votre charge pastorale, malgré les rigueurs d'une saison inclémente, vous avez daigné vous rendre à St-Adolphe pour bénir la tombe de notre humble Sœur. C'est là, Monseigneur, une délicatesse que l'on sent mieux qu'on ne l'exprime, qui va droit au cœur et qu'on n'oublie jamais.

NOUVELLE PAROISSE A WINNIPEG.

Une nouvelle paroisse achève de s'organiser dans le nord de la ville de Winnipeg. St-Edouard le Confesseur est le titulaire de cette nouvelle paroisse, qui est la huitième établie dans cette ville et la sixième fondée par S. G. Mgr l'archevêque.

Déjà une église en bois de 62 pieds de longueur par 32 pieds de largeur, sise sur des bases en ciment, est presque terminée. Elle est située sur la rue Arlington, près de l'avenue Notre-Dame, à proximité des tramways électriques. La direction de cette nouvelle paroisse a été confiée à M. l'abbé Gerritsma, résident actuellement chez M. l'abbé Cherrier, curé à l'Immaculée-Conception de Winnipeg.

LOI CONTRE LES DROITS

DES PERES DE FAMILLE.

Nous lisons dans un journal de Rome :

“ Nous avons plusieurs fois entretenu nos lecteurs des menées de la Franc-Maçonnerie en France et ailleurs, pour transformer en écoles athées les écoles soi-disant neutres et rendre cette prétendue neutralité tout à fait illusoire. Elle l'était en grande partie dès l'origine, mais le but sectaire de la Maçonnerie est maintenant sur le point d'être atteint en France.

“ Les catholiques ont lutté avec énergie et les comités des pères de famille, chargés de surveiller les écoles et d'empêcher, autant que possible, la violation de la neutralité, ont même tellement porté ombrage à la secte maçonnique, qu'elle vient d'élaborer un nouveau